

La tromperie de la Gauche n'a pas fonctionné !

Berne, le 28 novembre 2010

Communiqué

La tromperie de la Gauche n'a pas fonctionné !

Le PLR est soulagé de la sauvegarde du fédéralisme et de la concurrence

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux est soulagé du rejet de l'initiative fiscale du PS. La tromperie appelée initiative « pour des impôts équitables » n'a pas fonctionné. En rejetant l'initiative fiscale, les citoyennes et citoyens suisses montrent leur volonté de défendre le fédéralisme et la concurrence fiscale. Il est par contre regrettable de voir que le OUI a passé pour l'initiative sur le renvoi. Sa mise en œuvre se doit de ne pas mettre en danger les accords bilatéraux.

› **L'initiative fiscale** : L'autonomie des cantons a toujours été un atout pour notre pays. Les citoyens et les cantons sont mieux placés que quiconque pour savoir de combien d'argent ils ont besoin, et pour quel usage. La concurrence fiscale contribue à cette autonomie. Les conséquences d'une adoption de cette initiative n'auraient pas uniquement touché les riches, mais également toute la classe moyenne. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux s'engage pour une place économique attractive et pour la création de places de travail. Il continuera à se battre contre toute attaque au modèle de succès suisse et contre toute augmentation d'impôts. De plus, les libéraux-radicaux invitent le PS à prendre en compte ces résultats et à réviser leur programme de parti.

› **L'initiative sur le renvoi** : Le PLR. Les Libéraux-Radicaux déplore l'adoption de l'initiative sur le renvoi. Avec leur stratégie du double Non, le PS et les Verts ont échoué. Cette dernière a apporté de l'eau au moulin de l'UDC et a permis à l'initiative d'être acceptée. Le contre-projet proposait une solution ferme, mais juste. Malgré de meilleurs arguments, ses partisans n'ont pas pu faire face à une campagne de l'UDC populiste, basée sur la peur et ayant coûté des millions. Le PLR exige de l'UDC et de ses assistants de la Gauche des propositions concrètes qui mettront en œuvre la volonté du peuple. L'application de cette initiative ne doit en aucun cas mettre en danger la voie bilatérale. Sans ces accords, la Suisse ne bénéficierait pas aujourd'hui d'une aussi bonne santé économique et financière. Pour ces raisons, le PLR tient à ce que la mise en œuvre de cette initiative soit entièrement compatible avec la libre circulation des personnes ainsi qu'avec le droit interne!

ational.

Contacts:

› Fulvio Pelli, Président du PLR et conseiller national, 079 230 02 03

› Jacques Bourgeois, conseiller national, 079 219 32 33

› Martine Brunschwig Graf, vice-présidente du Groupe et conseillère nationale, 079 507 38 00

› Markus Hutter, conseiller national, PLR, 079 430 24 76

› Philipp Müller, conseiller national, PLR, 079 330 20 79

› Stefan Brupbacher, secrétaire général du PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 789 13 81